

Ganzes Dorf gibt Geld

SPENDE Beim Adventsfenster der Familie Binder wurden 1050 Euro gesammelt.

PFATTER. Die Eröffnung des 4. Adventskalenderfensters mit dem Thema „Von drauß vom Walde“ nahm die Familie Binder zum Anlass, wieder eine kleine Verkaufsaktion mit typischen „Christkindmarktspezialitäten“ zugunsten des VKKK, dem Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern, zu veranstalten. Viele örtliche Betriebe hatten mitgemacht.

Dank der trockenen und milden Witterung war der Hof der Binders proppenvoll, als Isabella Binder die Gäste willkommen hieß und Franz Binder mit seiner Steirischen musikalisch auf den Besuch des Heiligen Nikolaus alias Erich Lichtl einstimmt.

Passend zum Fensterthema trug er ein Gedicht von Theodor Storm vor, bevor die kleine Hausherrin Hannah voller Eifer Süßigkeiten an die Kinder verteilte. Dann fiel die Plane des bis dahin verhängten Freisitzes: Eine Dekoration in Form eines aus dem Wald kommenden Nikolaus mit seinem Krampus in Lebensgröße war darin aufgebaut und begeisterte die Besucher. Dank der vielen Besucher kam heuer sogar etwas mehr als beim letzten Mal zusammen: 1050 Euro wurden zugunsten krebskranker Kinder gespendet. „Hier zeigt sich der Zusammenhalt der Dorfgemeinschaft,“ war man sich einig. *(lto)*



Das Adventsfenster der Binders mit lebensgroßen Nikolaus und Krampus

Foto: Biederer